

Verbinden für wissenschaftliche Zwecke im Europäischen Forschungsraum, aber wie?



ERIC

Die Entwicklung einer neuen Rechtsform für staatenübergreifende Zusammenarbeit im Europäischen Forschungsraum

Von Dr. Andrea Oepen

2024, 383 S., brosch., 124,- €

ISBN 978-3-7560-1729-4

(Schriften zum Bildungs- und Wissenschaftsrecht, Bd. 23)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1729-4

Internationale Organisationen im Forschungsbereich sind traditionell im Wege völkerrechtlicher Verträge zwischen verschiedenen Nationalstaaten entstanden. Hoher Zeitaufwand und Kosten stehen größerer finanzieller Stabilität und mitunter bahnbrechenden Forschungsleistungen gegenüber.

Die Rechtsform des ERICs ist der Versuch, zwischenstaatliche Forschungsk Kooperation im supranationalen Kontext der Union in einer Zeit immer neuer globaler Herausforderungen zu ermöglichen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

Connecting for Scientific Purposes in the European Research Area, but how?



ERIC

Die Entwicklung einer neuen Rechtsform
für staatenübergreifende Zusammenarbeit
im Europäischen Forschungsraum

By Dr. Andrea Oepen

2024, 383 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-7560-1729-4

(Schriften zum Bildungs- und Wissenschaftsrecht, vol. 23)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1729-4

International organizations in the research sector have traditionally emerged through international treaties between different nation states. High time commitment and costs are offset by greater financial stability and sometimes ground-breaking research achievements.

The legal form of the ERIC is an attempt to enable inter-governmental research cooperation in the supranational context of the Union in a time of ever new global challenges.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.